

100

Indianapolis den 10 Juni 1928

Die Versammlung des Heimats U. Vereins wurde durch den (Vice) Prasedent F. Behret eröffnet. Das Protokoll der letzten Versammlung wurde angenommen wie verlesen.

Der Krankenbericht lautete wie folgt

W. Köster war krank vom 21 May bis den 4 Juni und zu 1 Woche mit 5.00 Unterstutzung berechtigt.

Walter Barnführer starb am 19 Mai und zu 100.00 Starbgeld berechtigt ein Dank schrieben seiner Familie wurde entgegen genommen

Otto Noffke war krank vom 11 Mai bis 18 Mai und zu 1 Woche 5.00 berechtigt und wieder gesund.

Paul Dux war krank vom 9 Mai bis den 6 Juni und zu 4 Wochen mit 20.00 berechtigt und noch krank.

Fritz Lahmann meldete sich krank am 1 Juni. Diese Bericht wurde angenommen und zur Zahlung angewiesen

Die Trusties berichteten 102.08 Zinsen Einnahme. Der Schatzmeister und die Trusties berichteten das ihre Bonds von der selben Com. erneuert wären Hierauf folgte Zahlung der Beiträge

Einnahme	76.50
Zinsen	102.08
Ausgabe	175.00

C. Brandt Sect.

100

Indianapolis 10 June 1928

The meeting of the Heimats U. Verein was opened by the (vice) president F. Behret. The minutes of the previous meeting were accepted as read.

The sick report ran as follows

W. Köster was sick from 21 May until 4 June and is entitled to 1 week with 5.00 sick pay.

Walter Barnführer died on 19 May and is entitled to 100.00 death-pay a thank-you from his family was accepted.

Otto Noffke was sick from 11 May until 18 May and is entitled to 1 week 5.00 and is healthy again.

Paul Dux was sick from 9 May until 6 June and is entitled to 4 weeks with 20.00 and is still sick.

Fritz Lahmann reported himself sick on 1 June. This report was accepted and deferred for payment.

The trustees reported 102.08 income from interest. The treasurer and the trustees reported that their bonds from the same committee were renewed. Hereafter occurred payment of dues

Income	76.50
Interest	102.08
Disbursements	175.00

C. Brandt Sect.